

Cuando el Eldense empató en el Nou Camp (1-1)

10/12/2022



El Eldense en el Nou Camp con camisetas rojiblancas 10-12-1969.

El 10 de diciembre de 1969, el Eldense jugó en el mítico Nou camp de Barcelona, donde se enfrentó al Club Deportivo Condal, equivalente al actual Barcelona Atlètic, filial culé al que visitaron el pasado miércoles (1-0) en el Johan Cruyff, estadio donde jugaron por vez primera los de Elda.

Aquel partido de hace hoy sábado 53 años era valedero para la 31ª Copa del Generalísimo y se jugó en el Nou Camp (1-1). Los de Elda saltaron al terreno de juego con una inusual indumentaria, ya que lucieron los mismos colores que el Athletic Club de Bilbao, elástica rojiblanca y pantalón negro.

En cuanto al partido, corría el minuto 23 cuando Pedro Beato se fue rápido en dirección al poste condalista cediendo atrás el balón para que Pepe Aracil lo empujara a la red. El empaté barcelonés llegó a los 41 minutos tras tocar el balón con las manos el central Luis Echevarría. El penaltí lo ejecutó Alfonso Cortés y el meta azulgrana

Eduardo Alonso repelió el cuero, pero le cayó de nuevo a Cortés y lo alojó en el fondo de las mallas eldenses.

Ese empate no tuvo mayor consecuencia para el Deportivo, ya que en el choque de ida disputado el 26 de noviembre de aquel mismo año en el antiguo Pepico Amat, los deportivistas golearon al Condal (5-1), tantos eldenses firmados por Antonio Mulita, Joaquín Sanjuán y un triplete de Pedro Beato, por lo que el Eldense se clasificó para la siguiente ronda.



Jesús Clemente y el blaugrana Álex Valle en la última visita del Eldense a Barcelona | Sergio Navarro.

El Condal estaba entrenado por el barcelonés Francisco Rodríguez "Rodri", que alineó a Clemente Díaz; Miguel Crespí, Luciano Laguna, Juan Diego Sintés; Alfonso Cortés, Jaime Puig; Miguel Luis Chiva, Fidel Sánchez (José María Pombo), Miguel Sitjà, Paquito González y

Paco Nieto.

Por su parte, el orensano Camilo Liz, entrenador del Eldense, puso en línea de combate a Eduardo Alonso; Jesús Martín "Chuli", Luis Echevarría, Manuel Poceiro; Pedro Puente, Antonio Mula "Mulita"; José Antonio Bravo, José Ramón Iglesias "Tapia" (Joaquín Sanjuán), Vicente Botella, Pepe Aracil y Pedro Beato.

Gran cantera

Durante el tiempo que existió el Condal (se extinguió en 1970) salieron muchos y buenos jugadores que nutrieron al Fútbol Club Barcelona, los casos de Biosca, Gonzalvo, Gensana, Vergés, Olivella, Eladio, Rexach, etcétera. Además, llegó a militar en Primera División al independizarse del Barcelona, lo que le permitió medirse al primer equipo culé al que le arrancó un empate en casa (1-1). Fue en la temporada 1956-57, la misma en la que el Eldense debutó en Segunda División tras eliminar al Plus Ultra, filial del Real Madrid.